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-t —InterPell da discutere nel prossimo nsiglbO comunale -

OGGEnO: lnterPella sulla manUten2b0 e sul rifacimento della segnaM oriflOnta
stradale.

I sottosc
0sigIieri Comunafl del grupPO del Paflito Democratico con la presente interPell

intendono chiedere alcuni chiarimti in merito alla manuteno della segnaleti orizz0nta in
città.

cONSlDETO

• che la cura della segnaleti nella città rende la misura del grado di rispetto e attenZi0
per la sicurezza dei cittadinL ciclisti, turii nonché delle persone diversamente abili.

• che al rifacimento programmato delle strisce orizzontali spesso la linea di mezzeria non
viene rifatta

cONSlDETO INOLTRE

che è stato segnalato e poi verificato in più pani della città il mancato rifacimento di tali linee,
delle strisce pedonali e della segnaletica orizzontale in generale

RILEVATO

che tale mancanza può portare al verificarsi di incidenti (negli ultimi giorni se ne è verificato uno
all’altez di via Michele CopPTh0 alvintersb0 con via 33ssigno)

INTERPELLA

li sindaco e vAs5e5s° di competenza

- per sapere se è corrente della suddetta probIemat
- se il mancato rifacimento delle linee di mezzeria è una cosa concordata con le ditte.
- se intende provvedere in tempi celeri al ripristino della segnaletfta ladd0 manca, onde

evitare che i cittadini mettano a pentaglb0 la loro incolumità.

isoardi Carla Santina, DemicheUs G%anfrancoi
ravagn° carlo

Noto carmelo, priola Simone, Tomatis sara fl (i_i
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